

2025年から2026年へ

教務主任

冬の気配が日に日に増してきた今日この頃、そのなかでも穏やかな陽だまりにありがたさを感じます。今年も残すところ約1か月となりました。学校は、1年の歩みを振り返る時期に入っています。

さて2025年は、生成AIがより身近に感じる1年となりました。教育界でも、情報活用能力の育成やICT機器とのつき合い方があらためて問われています。社会全体が変化のスピードを増す中で、子供たちが自分で考え、より適切な判断・決断をしていく能力を育てていかなければならぬと言われています。本校では、考えの共有場面や個々で学習を進める際のICT活用を通して、子供たちの力を伸ばそうと取り組んでいます。※個人用の情報機器を持つ児童も年々増えています。それに伴い少くない件数のトラブルの声が学校に寄せられています。改めて持たせているご家庭は、何のために持たせているのか、どのように使用しているのかご確認ください。

12月は、1年のまとめと次の年への準備が自然と重なる月です。学んだこと(もちろん失敗・反省も)を振り返り、「できるようになったこと」「これから頑張りたいこと」を自分の言葉で整理する時期でもあります。学習面では、まず『学習への向き合い方』をもう一度見直すこと、生活面では『一日のリズム』を大切にしながら落ち着いて過ごすことができているか、この二つを振り返ることで、12月はより実りある日々になるかと思います。また、友達と優しい言葉遣いで話したり、周りの人たちへ思いやりある行動ができたりしているかも振り返ってほしいと思います。残りの2025年、子供たちが気持ちよく過ごし、清々しい新年を迎えるよう教職員一同しっかりと支えていきます。

保護者の皆さん、地域の皆さんには、今年も温かいご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。日々の世話、家庭での励ましなど、皆さまの支えが子供たちの成長に大きな力となりました。年末は何かと慌ただしい時期ですが、どうかご家庭では、子供たちと1年を振り返り、頑張った自分を認め合うような時間をもっていただければと思います。そのひとときが、子供たちの次の一步を踏み出す大きな力となります。

もうすぐ冬休みを迎えます。事故やけがに気をつけながら、家族や友人とゆったり過ごす時間、心を休める時間を大切にしてほしいと願っています。どうか新しい年が、児童の皆さんとご家族にとって、笑顔の多い、あたたかなスタートとなりますように。

【学校評価アンケート 締め切り12月19日(金)】

学校評価アンケートは、よりよい学校づくりに向けて実施しているものです。

対象は全家庭となります。ご協力お願いいたします。

スマートフォン等で、右の二次元コードを読み取ってご回答ください。



【保護者会の日程】 ※別紙配布済

12月 1日(月)14:45~ 1年生 2年生 すみれ学級

12月 5日(金)14:45~ 3年生 4年生

12月 3日(水)14:45~ 5年生 6年生

☆場所:各教室

【持久走大会について】

日 時：12月12日（金）【通常時程】 ※雨天時：12月15日（月）

5・6年・すみれ 9:30～10:15（2校時）

3・4年・すみれ 10:35～11:20（3校時）

1・2年・すみれ 11:25～12:10（4校時）



大会の観覧に際しましては、児童の走るコースの外側からご観覧いただけますようお願い申し上げます。

詳細は11月7日（金）に配布した、持久走大会についてのお手紙をご確認ください。

【すみれ】

○校外学習について

12月5日（金）はすみれ学級校外学習（山梨県立リニア見学センター）があります。持ち物や時程等、しおりでご確認ください。下校時刻は、14時になります。入館料200円、ワークショップ体験料200円を後日集金させていただきます。よろしくお願ひします。

○調理実習について

12月中旬に、収穫したサツマイモで調理実習を行う予定です。つきましては、エプロン、三角巾、台ふき1枚、ビニール袋1枚、マスク1枚を12月15日（月）までに持たせていただけますようお願いします。食材費は調理実習実施後、集金させていただきます。

○リース作りについて

サツマイモのツルでリースを作る予定です。リースの飾りになりそうなもの（モールやツリーに飾れそうなキラキラしたものなど）を12月8日（月）までにご用意いただけますようお願いします。

【1年】

遠足では、持ち物、お弁当の準備等ありがとうございました。12日は持久走大会があります。参観も可能ですのでお越しください。

○アサガオの植木鉢、支柱について

アサガオの植木鉢は、3学期も使用します。また、支柱は、2年生でも使用します。そのため、学校で保管いたします。

○書き初めに向けて

12月中旬に、1月に行われる書き初め（硬筆）の練習を行います。冬休みにご家庭でも練習に取り組んで頂く予定です。詳しくは、12月の保護者会、保護者会資料にてお知らせいたします。

【2年】

万葉公園への遠足では、持ち物、お弁当の準備等ご協力ありがとうございました。おかげさまで、たくさん歩いて、たくさん遊んで、みんな笑顔の一日となりました。特に、お弁当箱を開けた瞬間の子供たちの笑顔は弾け飛んでキラキラ輝いていました。

○国語について

「ジャンプロケットを作ろう」で、紙コップのロケットを作ります。材料として、紙コップ2つを12月5日（金）までに持たせてください。

○かけ算九九について

各学級で11月28日（金）までに九九テストに合格するよう頑張りました。まだ合格できていない児童もいます。ご家庭でも引き続き声かけをよろしくお願ひいたします。

【3年】

○三角定規について

三学期始めより、算数「三角形」の学習に入ります。三角定規(セット)を使用しますので、ご準備をお願いいたします。尚、薄手のものやキャラクター入りのものは、正確に長さが測れなかったり、目盛りが読めなかったりすることがありますので、無地のしっかりした物をご準備ください。ケース、三角定規に記名をお願いいたします。

【4年】

2025年も残り1か月となりました。日々の家庭学習のチェックや持ち物等のご準備、ありがとうございます。12月に行われるハ王子市学力定着度調査に向けて、家庭学習重点週間では、復習プリントに取り組みました。2学期に学習したことをまとめ、振り返り、気持ちよく冬休みが迎えられるよう、最後まで指導をしていきます。

【5年】

○図工より作品を持ち帰る袋について

2学期に制作した図工の立体作品『ビー玉大ぼうけん』を持ち帰ります。12月8日(月)から12日(金)の間に作品が入る大きさの袋を持たせてください。

○交通安全教室について

12月3日(水)に交通安全教室があります。今回は、自転車に乗るときの心構えについて学びます。時として、自分が加害者となってしまう場合もあるということも学びます。ご家庭でも再度自転車のルールを確認していただけると幸いです。

【6年】

卒業アルバムに載せる写真撮影が始まりました。すでに、個人写真とクラブ活動の写真撮影は終えています。今後、2学期中は12月2日(火)に委員会活動の写真撮影、12月12日(金)に持久走大会の写真撮影を行う予定です。

○12月3日(水)14時45分～各学級教室にて保護者会を行います。

2学期の学校生活の様子や卒業アルバム、卒業式について、お伝えしようと思っております。お忙しいところ恐縮ですが、ご参加いただければと思います。

全学年共通 【キャリアパスポート】について

後日、2学期の振り返りを記入して持ち帰ります。1学期同様、「家人などから」の欄にメッセージを記入していただき、12月23日(火)までに持たせてください。よろしくお願ひいたします。

【くぬぎ】

第二回 個人面談 12月22日(月)から25日(木)

上記の日程で『くぬぎ』個人面談を行います。希望日時の入力ありがとうございました。

面談の日時は、『くぬぎ』連絡帳を通じてお伝えしますので、ご確認ください。

